

2022年9月1日 第428号

憲法共同センターNEWS

戦争する国づくりストップ！憲法を守り・いかす共同センター
〒113-8462 文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX 5842-5620)
http://www.kyodo-center.jp mail: move@zenroren.gr.jp

国葬反対国会正門前大行動に4000人

安倍元首相の国葬反対！ 税金使うな！ 臨時国会開け！

国会前に国葬に反対する怒りのコールが響きわたりました。8月31日夜、国会正門前で「安倍元首相『国葬』反対！ 8・31国会正門前大行動」（主催：安倍元首相の『国葬』に反対する実行委員会、呼びかけ・戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会）が開かれ、4000人が参加しました。

国葬への批判をかわすために岸田首相は閉会中審査で質疑を受ける場をつくるといいますが、それならば臨時国会を開催し、国葬問題だけでなく、コロナをはじめ、自民党と統一協会との癒着問題など徹底審議を行うべきです。日本共産党の小池晃参議院議員、社民党の福島瑞穂参議院議員、立憲民主党の阿部知子衆議院議員があいさつ。沖縄の風の伊波洋一参議院議員のメッセージが紹介されました。



戦争をさせない1000人委員会の内田雅敏事務局長が主催者あいさつ。「国葬令は廃止され法的根拠はない。国葬に税金を使うべきではない。国葬反対、権力の私物化反対と声をあげよう」と呼びかけました。

mネット・民法改正情報ネットワークの坂本洋子理事長は、「選択的夫婦別姓など安倍元首相はジェンダー平等を攻撃してきた。国葬に明確に反対する」と発言。NPO法人アジア女性資料センターの本山央子(ひさこ)代表理事は、「明らかな差別の根を断ち切るために、たとえ費用がゼロ円であったとしても国葬をやらせてはいけない」と訴え。上智大学の中野晃一教授は、「岸田首相が国葬をすることは、安倍政治が続くことを示したいからだ。正当な業績が語れないのも問題だ。国葬がやられたとしても安倍首相が本当にやってきたこと、民主主義を破壊し東アジアの平和を危うくしていることなど外国に明らかにすることができる」と強調しました。

行動提起を憲法9条壊すな！実行委員会の菱山南帆子さんが行いました。

●福井 弔意を強制するな！ 県知事に要請 宣伝行動も

憲法改悪に反対し、九条を守る福井県共同センターは、8月31日午後、福井県知事に対し、「安倍元首相の『国葬』賛成を撤回し、県民に『弔意』強制をしないこと」を求める要請を行い14人が参加しました。要請では、事務局より要請書を読み上げて要請文を手渡しました。新日本婦人の会の参加者は「岸田首相が国葬実施を表明してから駅前でも何回も宣伝をしているが、国葬反対の反応がどんどん増えている。この県民の意思をぜひ伝えてほしい」と発言しました。秘書課参事・松村さんが応対し、「(弔旗の掲揚等は)今後の検討」との応答にとどまりました。



要請直前には県庁前で、国葬反対宣伝を行い20人余が参加しました。



★賛同ネット署名にご協力ください！

「安倍元首相の『国葬』中止を求めます」

<https://www.change.org/kokusouhantai>

当面の日程

- 9月9日(金) 17時30分～ 憲法共同センター「9の日」宣伝 新宿駅西口
- 9月19日(月・休) 13:30～ 安倍元首相国葬反対！改憲発議と大軍拡やめろ！さようなら戦争さようなら原発 9・19 大集会 代々木公園野外ステージ B地区、ケヤキ並木 (総がかり行動・さようなら原発) デモ出発 15時 *憲法共同センターは原宿コース
- 9月26日(月) 18時～ 総がかり署名宣伝 新宿駅西口
- 9月27日(火) 14時～ 安倍元首相「国葬」反対！9・27国会正門前大行動 国会議事堂正門前 (安倍元首相の『国葬』に反対する実行委員会、呼びかけ総がかり行動)